

Palavas-les-Flots

Footy saison 2 : les Gabians visent le titre de Champions de France

C'est la reprise de l'entraînement pour le club de football Australien, les Gabians. Dès le **lundi 15 janvier** à 19 h, le stade des Jockeys sera le théâtre d'entraînements intensifs de l'équipe où tous les lundis et les jeudis, ils ne ménageront pas leurs efforts pour atteindre leur objectif. Après un début de saison à rebondissements, l'équipe se prépare à relever de nouveaux défis et à construire une équipe encore plus compétitive. Sur trois matches aller, les Gabians ont fêté deux victoires, en octobre (75/88) contre Paris, Antony Blues et en novembre (116/26) face à Bordeaux, BS Bombers. Le match de décembre contre les opposants à Bayonne, VSToreadors a été annulé. Les Gabians accusaient trop de blessés dans l'équipe pour jouer le match.

L'une des principales nouveautés de cette année, sera l'arri-

vée de nouveaux joueurs. Ces nouvelles recrues de choix apporteront sans aucun doute une valeur ajoutée à l'équipe déjà bien en place et renforçant ainsi ses performances en la propulsant vers le sommet du championnat.

Mais aussi, la mise en place d'un plan de jeu ambitieux pour cette deuxième partie de saison.

Renforcer la cohésion

S'appuyer sur les forces de chaque joueur et mettre l'accent sur le travail d'équipe et la cohésion. La présidente du club, Virginie Gasque, se dit très confiante quant aux chances de l'équipe pour décrocher le titre : « Nous sommes ravis d'accueillir de nouveaux joueurs et de mettre en place une nouvelle dynamique pour cette deuxième partie de saison. Nous avons tous à cœur de remporter le titre de



Les Gabians en action sur le stade des Jockeys.

Champion de France et nous travaillerons sans relâche pour y parvenir. » La compétition s'annonce donc passionnante. Le rendez-vous est donné lundi 15 janvier à 19 h au Stade des Jockeys pour assister à la re-

prise de l'entraînement et encourager l'équipe dans sa quête du titre tant convoité.

> www.gabiansdepalavas.com ou au 06 62 67 11 82

► Correspondante Midi Libre : 06 09 22 14 46

Des poissons volants ont illuminé Palavas

La magie de ce début d'année a brillé à Palavas avec le spectacle sur le thème du vent et de la lumière le 4 janvier en front de mer de la rive gauche. Crées par la compagnie Porté par le vent et imaginées par Christophe Martin, de magnifiques poissons lumineux ont émerveillé les nombreux spectateurs.

Le pikook (grands oiseaux lumineux au plumage délicatement tacheté) et les deux lumières (oiseaux imaginaires de lumière aux ailes gracieuses), faits



Un spectacle féerique porté par le vent à Palavas.

de toile de parapente, étaient dirigés par trois pilotes de la compagnie. Un joueur de saxophone et quatre échassiers, vêtus de tenues flottantes au vent, ont rajouté de la magie à ce moment.

Avec une technologie basse consommation en Led et la force du vent, la compagnie a mis en place un spectacle féerique et respectueux de la nature.

> Infos : porteparlevent.com

► Correspondante Midi Libre : 07 68 37 88 08

La Grande-Motte

Le challenge des Photographes itinérants est lancé

« L'animal et l'humain », tel est le thème du 4^e challenge photo organisé par l'association Photographes Itinérants. Entre ressemblance et complicité, entre affection et scènes insolites, ce sera aux photographes de partager leurs portraits, des instants qui attendront, surprennent, interrogent... Un atelier spécial challenge aura lieu **samedi 10 février** de 15 h à 17 h avec le résultat du



Le concours est ouvert à tous.

CAROLINE CECILLE

challenge et l'analyse des photos reçues plus les commentai-

res du jury pour chaque photo. Ce challenge photo est gratuit et ouvert à tous les photographes, amateurs et professionnels. La photo sélectionnée sera imprimée par l'association et sera exposée les 1^{er} et 2 juin dans le cadre de l'exposition photo Images au Point avec les cinq autres photos gagnantes des autres challenges. D'autre part, les six auteurs finalistes des challenges participeront au

dernier défi photo qui décernera le prix du photographe de la saison.

> Les photos sont à envoyer à challengesapi34@gmail.com selon les conditions de participation mentionnée sur le site <https://photographies-itinerantes.com/4-challenge-photo>. Date limite de participation vendredi 2 février.

► Correspondante Midi Libre : 06 71 09 73 75

Lansargues

Donneurs de sang : les dons sont en baisse

L'Association des donneurs de sang bénévoles de Lansargues a tenu son assemblée générale au Centre Social, vendredi 5 janvier, salle Rachel-Allègre. Après les mots de bienvenue par la présidente, le bilan moral a été présenté par la secrétaire adjointe. L'année 2023 a vu quatre collectes effectuées pour un total de 171 dons. Le résultat est en nette diminution par rapport à 2022, 58 dons de moins.

Des réserves au plus bas en Occitanie

Ce résultat est quelque peu inquiétant : le village s'agrandit, mais un constat est évident, la



Une partie du bureau avec au centre la présidente Jackie Allègre.

courbe des donneurs ne monte pas malgré les efforts des bénévoles de l'association. Quant au bilan financier présenté par la

trésorerie, il est légèrement positif. Puis la présidente a conclu l'assemblée en remerciant la municipalité représentée par le

premier adjoint et quatre conseillers municipaux pour l'aide matérielle consentie, les bénévoles qui ne ménagent pas leur temps lors des collectes, et bien sûr les donneurs.

L'ensemble du bureau s'interroge quant aux moyens à mettre en œuvre pour amener davantage de donneurs à venir donner leur sang, notamment parmi la population jeune. Les réserves de sang de la région Occitanie sont au plus bas. Elle appelle à la mobilisation pour la prochaine collecte qui aura lieu **jeudi 20 février** de 14 h à 19 h salle Simone-Signoret.

► Correspondante Midi Libre : 07 78 17 15 75

Mauguio-Carnon

Un chèque de 7 640 € remis à l'AFM-Téléthon

Début novembre, le maire de Mauguio Carnon Yvon Bourrel remettait un chèque de 21 240 € au professeur Dubois, président du comité de l'Hérault de la Ligue contre le cancer, dans le cadre du mois d'Octobre rose, synonyme de récolte de fonds pour la recherche contre le cancer du sein.

Ce lundi 8 janvier, deux mois plus tard presque jour pour jour, Yvon Bourrel recevait Francis Marie, responsable coordination de l'AFM Téléthon Montpellier, en la salle des mariages de la mairie.

« Mauguio Carnon est une ville de caractère, une ville de cœur. C'est vous qui l'incarnez », disaient le maire Yvon Bourrel lors d'une réception donnée en présence des élus, des services de la vie associative de la Ville et des associations partenaires des événements en faveur du Téléthon organisés au mois de décembre dernier.

► Correspondant Midi Libre : 06 87 45 50 73

Le responsable coordination de l'AFM Téléthon Montpellier, Francis Marie, prenait la parole : « Grâce à vos dons, le Téléthon a progressé. L'espérance est devenue victoire. On est arrivé à obtenir des résultats, à guérir des malades. Je vous remercie. »

Le responsable coordination de l'AFM Téléthon Montpellier, Francis Marie, disait : « Mauguio Carnon est une ville de caractère, une ville de cœur. C'est vous qui l'incarnez », disaient le maire Yvon Bourrel lors d'une réception donnée en présence des élus, des services de la vie associative de la Ville et des associations partenaires des événements en faveur du Téléthon organisés au mois de décembre dernier.

► Correspondant Midi Libre : 06 87 45 50 73



Le maire a remis le chèque à l'AFM-Téléthon de Montpellier.

EN BREF

Lansargues

ASSOCIATIONS. À Lansargues, le mois de janvier est marqué par les assemblées générales des associations locales. Ce **samedi 13 janvier** à 15 h (et non 19 h comme annoncé précédemment), l'Association AEBA se réunira au premier étage du Centre Social. L'Association Ensemble & Solidaires-UNRPA- Club des Vireonds organise son assemblée **vendredi 19 janvier** à 15 h dans la salle Simone-Signoret. Les Cavaliers Lansarguois se retrouvent **vendredi 26 janvier** à 18 h au Centre social et l'association L'Étoile des Randonneurs clôture ces rendez-vous **samedi 27 janvier** à 18 h à la salle Simone-Signoret.

► Correspondant Midi Libre : 07 78 17 15 80

Mauguio-Carnon

VEUX. Yvon Bourrel, maire de Mauguio-Carnon, et le conseil municipal convient la population à la présentation des vœux **vendredi 12 janvier** à 18 h 30 au gymnase Beugnot à Mauguio. Un vin d'honneur suivra la cérémonie. Pour faciliter l'accès, une navette pour les résidents de Carnon partira à 18 h 15 devant le bâtiment administratif.

> Pour plus d'informations, contacter le 04 67 29 05 00.

► Correspondant Midi Libre Tel. 0 687 455 073

Palavas-les-Flots

CINÉMA/CONFÉRENCE. Ce **jeudi 11 janvier** à 18 h, une projection sur la Thaïlande est prévue au Nautilus, offerte par la Ville.

> Pour plus de détails, visiter www.altairconferences.com.

CAFÉ PHILO. Sébastien Janicki animera un Café Philo ce **jeudi 11 janvier**, de 19 h 30 à 21 h 30, sur un thème encore à définir. Cette rencontre se déroulera à L'Albatros, situé au 1035 avenue de l'Évêché de Maguelone.

> Tarifs : 3 € plus adhésion annuelle de 20 €. Informations complémentaires au 06 08 84 16 99 ou sur www.philosopher.sur.les.rivages.palavasiens.

EXPOSITION. Jusqu'au samedi 3 février, découvrez l'exposition "Comment un livre vient au monde", réalisée par Rue du Monde en partenariat avec la Médiathèque départementale de l'Hérault. Elle se tient à la Médiathèque Saint-Exupéry, avec une entrée libre et ouverte à tous.

> Plus d'informations au 04 67 50 42 49.

► Correspondante Midi Libre : 07 68 37 88 08